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【市長との地域懇談会 記録】 

 

開 催 日 時    令和元年 5月 14日（火） 

               19：30～20：00 

 

まちづくり協議会区域名  早修ふるさと未来 NAVI 

 

会     場    浦口公民館 2階会議室 

                  

参 加 者 数    27人 

 

 

《質問・意見》 

２月末に維持課に浦口公園の木の伐採をして欲しいと言ったが進展がないので、再度、

お願いをしたい。浦口公園は木が多く、枝が折れたり、葉が落ちたり、木の枝が電話線に

かかりかけているので何とかして欲しい。毎年、予算化して木の伐採をして欲しい。現在、

近所の人で掃除をしているが、高齢化が進んでいるので、将来的には荒れ放題になる可能

性もある。また、雨が降ると側溝に砂が流れ込み、道路の側溝に向っている所に土が溜ま

り浸水してしまうので、側溝の改修をお願いしたい。 

《回答》【市長】 

できる限り反映したいと思うが、このような要望は市内に沢山あるので、よろしくお願

いしたい。 

 

 

《質問・意見》 

町内に空家が増えてきた。草が伸び危険な空家もあり町会長として環境課に言ったが返

事がない。どこに言ったらいいのか。 

《回答》【市長】 

建築住宅課が担当している。著しく周辺に悪影響となっている空家に対して、最終的に

行政が代執行できる法律ができたが、代執行に至るまでには長期間を要すると聞いている。

該当の空家については、建築住宅課で現地確認したい。 

 

 

《質問・意見》 

家の後ろに川(清川)があり、この時期から臭いがしてくる。また蚊の発生も多い状態が

続いている。市で草抜きや整備をしてもらっているが、今後の整備について聞きたい。 

《回答》【市長】 

清川の整備については具体的にない状況です。町内会でまとめて「環境対策をして欲し

い」と要望を出してもらうと市は動きやすい。 
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《質問・意見》 

清川については、水を流すと状況が改善するので、水を流す回数を増やして欲しい。 

防災行政無線を流していただくのは良いが聞き取りにくい。解消できないか。 

《回答》【市長】 

気候等により聞き取りにくい状況もあるので、防災メールの登録もお願いしたい。携帯

電話のメール配信もしているので登録をしていただきたい。 

 

 

《質問・意見》 

公園に災害時のマンホール便所を設置したいので、公園に下水道のマンホールを早めに

お願いしたい。 

防災隊で調査して避難路の地図を作りたい。全市的に防災隊の連携をとって地図を作っ

ていき、そこで、古い家をチェックする等の予算化をお願いしたい。 

《回答》【市長】 

危機管理での予算化やまち協の事業予算での活用等、いろんな形で出来ればと思う。大

事なことだと思う。また、ブロック塀の解体補助金も活用頂ければありがたい。 

 

 

《質問・意見》 

防災無線が外(天神公園)にいても、ハウリングして聞こえない現状である。県道沿いは

車の音で聞こえない。 

《回答》【市長】 

設計がどうなっているか、確認したい。 

 

 

《質問・意見》 

市の玄関口である県道沿いに、プランターを置くなど、装飾したらどうか。 

《回答》【市長】 

ぜひ、まち協で検討もいただきたい。取り組んで頂いている地域もある。 


